



Interponen nuevo recurso contra Alejandro Moreno



Dulce María Sauri Riancho y Pedro Joaquín Coldwell, ex presidentes del PRI, interpusieron un nuevo recurso en contra de Alejandro Moreno Cárdenas.

Acusaron al actual dirigente del PRI de “inejecución” de una sentencia que le ordena dejar el cargo una vez que termine el proceso electoral.

Tras una reunión con la magistrada presidenta, Mónica Soto, Enrique Ochoa y Dulce María Sauri pidieron resolver a la brevedad los recursos que presentaron en contra de la Asamblea Nacional que aprobó diversas reformas.

El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón modificó su proyecto de resolución para que el PRI resuelva a más tardar el 22 de julio el tema de las denuncias contra Alejandro Moreno, y en caso contrario reasumirá el Tribunal de inmediato el caso.

Mientras priista y exdirigentes piden cuentas a Alejandro Moreno por su riqueza y una casa de 300 millones de pesos en Campeche, la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto se reunió en privado con los ex presidentes de ese partido Dulce María Sauri Riancho y Enrique Ochoa Reza.

En las próximas horas se enviará a la Comisión de Justicia del PRI, las denuncias contra Alejandro Moreno por modificaciones a los documentos básicos del PRI, que permiten la reelección hasta por ocho años más.

Y después del 22 de julio el tema volverá al Tribunal Electoral de inmediato.

<https://enfoquenoticias.com.mx/interponen-nuevo-recurso-contra-alejandro-moreno/>